Au début j'étais plutôt dubitative quand à cette semaine. Je pensais qu'on ferait uniquement des maths toute la semaine. Mais, nous avons fait bien plus que ça : des conférences sur l'astronomie, sur les systèmes informatiques et sur les réseaux biologiques ; du sport ; des ballades (avec baignade dans les calanques) et des activités de groupes.

Ce stage apporte une toute nouvelle vision des maths : nous avons pu échanger avec des docteurs en mathématiques et travailler sur un sujet mathématique en autonomie.

Ce fut pour moi une excellente expérience qui m'a permis de voir un tout autre aspect des mathématiques que celui appris à l'école. J'ai rencontré des personnes incroyables au CIRM et j'en suis repartie avec pleins de bons souvenirs.